

東 亀山東小だより

令和5年6月30日(金)
亀山市立亀山東小学校
亀山市本町一丁目9番9号
TEL:82-0011 No.4
(文責:校長 宇野 勉)

6月の行事をふりかえって

スポーツ・デー

延期となっていたスポーツ・デーが6月8日(木)に実施されました。多数のご来校とご声援ありがとうございました。終了まで天気が持ったおかげで、コンディションとしては上々でした。また、今年は音響についても充実させて、子どもの頑張りに応えるよう努めました。スポーツ・デーに関しましては「本来の運動会に戻せないか」という意見がある一方で、「前日の場所取りが不要で見やすい。」「(半日開催ならば)各学年の種目数が減るので今年の方法がよい」という意見があります。また、「土日開催がよい」「土日に開催すると結局月曜日に子どもを預けるのに苦労する」「自分が休みを取るほうが簡単。半日休みで済む」等の意見もありました。今後のあり方に関しましては多様な意見があり、PTAでの話し合いや学校評価アンケート等の結果もふまえ、検討していきたいと思えます。



文化芸術アウトリーチ事業



6月13日(火)文化芸術のアウトリーチ(学校訪問)事業があり、3年生以上が落語の鑑賞会を行いました。

お越しいただいたのは亀山東小学校の卒業生であり、亀山東小学校学校運営協議会委員の林家菊丸さんです。林家菊丸さんは、この度第77回文化庁芸術祭賞大賞を受賞され、話芸としての芸術性が高く評価されています。話が面白かったのはもちろんです

が、子どもたちにとって、自分たちの先輩がなぜ落語家を目指したのか、どんな修行を積んだのか、などにも触れていただき、笑いだけでなくキャリア教育の良い機会となりました。

MIE HONDA HEAT との交流

6月22日(木)国内ラグビーの最高峰リーグワンで、来季デビジョン1に昇格を決めた、MIE HONDA HEAT(三重ホンダヒート)との交流授業がありました。5年生を対象として、楽しく体を動かしながら仲間と協力する活動を行いました。

HEATの選手からは、「どんな時も仲間を大切にする」「失敗してもあきらめない」「いじめは絶対にだめ」というメッセージがあり、「強さは優しさ」であることを学びました。

MIE HONDA HEATの選手の強さとすごさを身近に感じた交流授業でした。



体育館屋根の改修工事が始まる

学校からだけでなく、保護者の皆様や地域の皆様からも改修の要望をいただいていた体育館屋根の改修工事が始まりました。

今後の予定ですが、すでに6月下旬から詳細な調査が始まっています。また、7月の終業式と同時に体育館全体の囲いが設置されます。夏季休業中は自動車の運動場乗り入れはできなくなりますのでお気を付けください。

7月下旬から、本格的に体育館屋根の防水工事（塩ビシート）の溶接が始まります。天候にもよりますが、8月下旬には屋根の改修工事自体が完了する見込みです。

8月末までに体育館の囲いが外され、9月1日には運動場への自動車乗り入れが可能になります。

その後、雨漏りで傷んだ体育館床の改修が9月に行われますので、体育館が使用可能になるのは2学期に入ってしばらくたってからとなり、始業式は映像を使って実施する予定です。

工事完成検査は9月末の予定ですが、体育館が使用可能となるのはもう少し早くなる見込みです。2学期当初までは施設開放や地域行事も影響が出ますが、予めご了解ください。

工事が終われば雨が降っても大丈夫。皆様のご支援とご協力により、学校の授業や行事、施設開放、避難所機能も含め、長年の課題が解決されます。



6年生の修学旅行について

この3年間、6年生の修学旅行は新型コロナウイルス感染症の影響により、目的地を三重県内で実施してきました。県内ならば保健所や医療機関等との連携がとりやすいこと、県や市から県内を目的地とするよう要請があり、交通費や宿泊費に対する補助金も活用できたことなどの理由によるものです。

本年度からはそのような要請等もなくなり、学校が修学旅行の目的地を決定する従来の方法に戻りました。学校で学習する社会科の内容や費用等を総合的に判断して、本年度は4年ぶりに目的地を「奈良・京都」として、10月26日（木）～27日（金）の1泊2日で行うよう計画をしています。

宿泊するのは京都にある「宇多野ユースホステル」で、亀山市内の小学校数校でグループを組み、全館貸し切りとなります。施設としては新しく、補助金がなくなった県内の宿泊施設よりも割安な料金設定となっています。今後も修学旅行は「奈良・京都」で実施する見込みとなりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

亀山東小学校のホームページ、日々子どもたちの教育活動や学校の様子をほぼ毎日（土日祝日除く）更新中！ぜひご覧ください。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/higashi/>

QRコード→

